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ACTA - CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA

SESSIÓ ORDINÀRIA CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE
CIUTAT VELLA DEL DIA 13 DE DESEMBRE DE 2021

En l´Ajuntament de València, de forma telemàtica i presencial, a les 19.00 hores del dia 13
de desembre de 2021. Davall la Presidència de Sr. Giuseppe Grezzi, es va reunir en sessió
ordinària el Consell de Districte de la Junta Municipal de Ciutat Vella, amb l'assistència dels
components del mateix; pel Grup Compromís, Sr. Vicent Monsonis Andreu, Sra Geles Ortí i Sr.
Joan Gregori Berenguer; pel Grup Socialista, Sr. Miguel Ángel Ramírez Milán i Sra. Consuelo
Ramón Genovés; pel Grup Vox, Sr. Salvador Molina Gimenez; pel Grup Popular, Sr. Iván
Escrivá Roig   i pel Grup Ciutadans, Sr. Mike Sansaloni Gascón,actuant com a Secretària Sra.
Belén Colvée Millet.

El President pren la paraula i oberta la sessiò per la Presidència, s´examinen els assumptes
que figuren en l´orde del dia s´adopten els següents acords.
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1 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Lectura i aprovació, si és el cas, de l'Acta de la sessió ordinària anterior del Consell de Districte
de Ciutat Vella.

Pregunta el President si els membres del Consell están d'acord amb el text de l'acta de la
sessió anterior.

Ni havent-hi cap observació, s'aprova per unanimitat l'acta de la sessió anterior.

2 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
Propostes dels grups de treball.

CULTURA

Pren la paraula Joan Gregori, coordinador el grupo de trabajo de cultura.

Moltes gràcies passe a resumir els punts que es van tractar en el grup de treball de Cultura
el passat dijous en els quals bàsicament es va parlar de l'estat de cada una de les activitats anuals
que sabien que s'havien proposat i aprovat. 

Algunes d'elles ja s'havien fet, es va donar compte de les que s'havien fet i també es va
anunciar aquelles que estaven per fer que es realitzaran a finals d'any un curs:

La inauguració de l'exposició Pat.papletas a la beneficència. 

El proper dijous a les 12h en la qual estem tots convidats l'actuació de la Unió Musical
Centre Històric a la plaça de l'Ajuntament. 

També esteu convidats i què es definirà el projecte presentat per l'Estat i l'Associació de
Veïns i comerciants Amics del Carme sobre espais d'arquitectura efímera.

També es va donar compte de una petició de Vicente Barrera  en la qual es demanava al
president de la junta la votació de les activitats presentades a principi d'any en el grup de treball
,que va elevar la qüestió de votació en el   Consell de Districte de 29 de setembre   passat, la
mateixa votació formalment no es va fer i per això es farà en el dia d'avui. 

I per últim també es va obrir un període de reflexió per als membres del grup de treball
perquè vaig pensar en les activitats del 2022 fet que afortunadament entenem que com la
pandèmia va i esperem que vaig repetint cada dia més perquè les activitats comencen o puguin
començar se a dissenyar i executar més prompte el que s'han fet al llarg de l'exercici de l'any. més
prompte del que s'han fet estos dos últims anys. 

I per últim en el torn de precs i preguntes a proposta de l'Associació de Comerciants i
Amics del Carme es va introduir com a motiu de preocupació i com a tema de reflexió per part
del treball el grup de la posada en valor de les marques de la Llotja que es troben en el pis de la
plaça  l'Om .
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SERVICIOS SOCIAES:

Pren la paraula Miguel Ángel Ramirez

Hola. En   la reunió   del grup de treball fa dos semanes, va comunicar que la Taula de
Diàleg, de diàleg social de Velluters, anava a arrancar . I també traslladar la inquietud que va
manifestar la companyera Ampar, de la situació de Amaltea, i alguna associació més que pareix
que van ser desallotjades, treballen amb xiquets en situacions crítiques, entonces volien saber
alternatives,Isa Lozano,   regidora de Benestar Social ja ha pres cartes en l'assumpte.

Grezzi:  Molt bé Gràcies Gracias Miguel Ángel si com has dit en els propers dies farem la 
convocatoria. De gener no passa per començar a treballar en esta taula de diàleg que és  demana. 

URBANISMO: 

Pren la paraula Consuelo Ramón Genovés.

Buenas tardes a todos, en principio decir que en la reunió que mantenimos de trabajo, el
dia 7,  se comentó la APR, lo que pasa que este tema como no es de mi competencia, entiendo
que es competencia de movilidad, pues lo único que hago es trasladarlo para que  en todo caso , 
se convoque un grupo de trabajo de mobilitat, también se estuvo hablando del tema de las estufas
de los bares  , pero esto es actividad económica, tampoco me compete a mí, pero sí que se
tuvimos cometado el tema. Entonces, sí que se habló de que se habían recogido unas firmas sobre
un escrito. No hemos tenido por circunstancias, opción a leerlo por lo tanto aunque lo tengo aquí,
entiendo que  podría ser motivo de una pròxima reunión, ver este escrito, valorarlo, y presentarlo
en la próxima junta de distrito. Se habló de  los solares, pero como esta en una moción, luego lo
hablamos. 

Grezzi: Després no sé si hi havia algun acord sobre el escrit perquè jo tampoc en té. Si algú
vol vol aclarir el tema però també després, crec que hi ha preguntes i petició de paraules sobre
això. Però quan acabem donaré la paraula i comenten.

Bé, obrim un torn de paraula breu per aclarir alguna qüestió, perquè així anem endavant de
les mocions que tenim, son cinc mocions, i ja podrem obrir el torn de paraula sobre els assumptes
que voleu portar a la junta. 

Toni no és que la mascareta no es reconeix. 

Pren la paraula Toni Cassola:

En primer lugar yo creo que hay que ser muy generosos con Consuelo porque es que hace
poco que se ha hecho cargo de la vocalía y la Verdad és que va  poniendo al dia. Lo que plantea
es cierto, es decir inicialmente la Comisión de Urbanismo y Movilidad ,la de movilidad no
sabemos por qué nos convoca, es muy sencillo, hay un documento con 200 firmas de vecinos que
viven, o bien dentro del APR o bien en los alrededores de la APR que han preparado un
manifiesto con 200 firmas. Yo creo que son cinco línias que vale la pena leer.

Grezzi: Léelo que conste en acta
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Toni Cassola: Respecto al tema de movilidad, el manifiesto que subscriben 200 vecinos es
el siguiente: Una APR por la convivencia y la habiltabilidad de  Ciutat Villa. Cuando residentes 
y ayuntamientos comenzaron a hablar en 2015 de fijar una àrea de preferencia residencial
afrontábamos este proceso con ilusión y dibujábamos un mapa que iba desde el barrio de
Velluters hasta la Xerea sin exclusiones. Se trataba de eliminar el trànsito rodado oportunista,
aquel que usa el barrio sólo como lugar de paso y así facilitar la accessibilidad a los residentes.
Hoy en cambio nos encontramos con un barrio fraccionado, la decisión del ayuntamiento   de
controlar el tránsito sólo en medio barrio, el más monumental, y excluir al resto, se ha convertido
en un problema añadido para muchos vecinos y vecinas como residentes de la APR de Ciutat
Vella incluida las familias usuarias  de los servicios públicos igual o mejor que los comercios o
hoteles. La prioridad residencial se debe concretar en medidas que faciliten la movilidad y la
convivencia de sus habitantes, no sólo los visitantes ocasionales. Consideramos que es necesario
fijar una área residencial para contener la presión de vehículos sobre Ciutat Vella , una àrea que
promueva y facilite el arraigo de las famílias y la convivencia vecinal. Por este motivo finalmente
presentamos este manifiesto con la esperanza de que el Ayuntamiento abra un espacio de diálogo
con sus vecinos y   vecinas con la exigencia de una Ciutat Vella saludable y accessible sin
residentes excluidos. 

Se expone la petición de crear esa mesa que nos gustaría que se convocara con urgencia
porque el área ya está en funcionamiento y convendría poder contrastar pareceres sobre este
tema.  

La Comisión de actividades económicas, que se reunió y que trató dos temas que yo creo
que son importantes. Uno es una mesa de diálogo sobre el tema de la recogida de residuos sólidos
y la ocupación de espacio público que en determinados puntos del barrio es muy muy
preocupante. En concreto la plaza redonda y la  del Tossal, hay problemas serios de recogida de
basuras y de accesibilidad . Pedir mesa sobre esto. Igualmente en esta comisión, lo digo porque
no hay vocal de esta comision, pero es importante que conste en acta, se planteó también por
segunda vez pedir por favor la comparecencia de Pilar Bernabé o bien en este grupo de trabajo, o
bien en una conferencia abierta, queremos saber cuáles son las políticas de promoción económica
de Ciutat Vella. Qué se está haciendo para promover económicamente. Porque nos estamos
encontrando   que se están promoviendo actividades que no están permitidas en Ciutat Vella,
conciertos de música, xarangas, financiadas por el ayuntamiento pero no autoritzadas por
ordenanzas municipales. Nos  gustaría que las dos  iniciativas que se discutirán en el grupo de
trabajo de actividad económica ,constaran en acta y se les diera tramite. Gracias. 

Grezzi: Gràcies Toni. I tota la intervenció quedarà replegat en el acta. Jo el que proposa el
temps d'intervenció és on després hem fet una intervenció ara perquè tenia a veure en el treball
que s'han traslladat des del grups de treball les iniciatives. I després hi haurà un torn obert
d'intervencions de debat i tot el que vulgueu plantejar. El que volia comentar és d'una possible
intervenció Toni queda replegat en el acta. Jo la proposta que faig és que totes les qüestions es
debaten dins dels grups de treball, que se conformen també com a grup de debat i també si cal de
convocatòria dels diferents responsables. Vull recordar una cosa que tota la tramitació i la posada
en marxa de les càmeres de la APR es va fer mirant un procés molt llarg, desde amics del Carme
i de altres entitats, s'han fet moltes jornades de treball sobre aix, en la Taula de Ciutat Vella que
crearem aposta dins del marc de la Mesa de la mobilitat, per debatre, el grup de treball assisteix i
és eix. I aleshores traslladarem un poc la petició i anirem veient com he començat a estudiar això.
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No vull seguir més perquè després ja tindrem temps, perquè hi ha més intervencions sobre esta
qüestió. És millor fer el turn de mocions, acabar ràpidament de les mocions, i després ja obrirem
un debat sobre això perquè hi ha més intervencions. Si apareix Toni  seguim i després tindrem
l'espai, el marc per poder debatre això en base a peticions que ja ha tingut i altres peticions de
paraula que podem vindre. 

Toni:  Respecte la teua decisió com President del Consell. Però entenc que es podria
a v a n ç a r  m é s  e n  a q u e s t  a s p e c t e .

Grezzi:  Saps com és el reglament. Jo vaig demanar que es canviarà i que es repartirà en les
intervencions ciutadanes però hi ha un sistema reglat que jo no puc canviar sobre la marxa, les
mocions s'han de debatre i aleshores anem a terminar rápidamente les mocions i després ja tenim
l'espai, no puc canviar l'ordre del dia. El primer dia que de president de la junta ja vaig proposar
que això podia ser, però no vam poder fer i aleshores ens hem d'atendre a l'ordre del dia que
tenim. Anem a intentar fer ràpidament per després comentar això. Si tel sembla passem a la
primera moció.

3 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89VOX-2021-000091-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Moció que presenta el vocal del grup municipal Vox, Salvador Molina Jiménez, al Consell de
Districte de Ciutat Vella: Plaza Mossèn Sorell.

 

Buenas tardes.

El parque infantil ubicado en la plaza Mossen Sorell presenta numerosas deficiencias como
son: 

- Suelo de tierra y cemento sin almohadillar incumpliendo las normas de seguridad.

- Muro de ladrillo haciendo las veces de vallado rompiendo la habitual estética de parque
infantil.

- Bancos excesivamente grandes, desproporcionados para el tamaño del parque, y que
utilizan las personas sin hogar para vivir y dormir en ellos.

- Arbustos / plantas sin tratar 

- Graffitis.

El entorno global de la plaza  presenta numerosas deficiencias y falta de adecuado
mantenimiento: 
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- Destacando el suelo roto y en mal estado pudiendo propiciar caídas de niños y de
personas mayores que los cuidan. 

- Maceteros con pintadas 

Por lo expuesto, el grupo municipal VOX solicitamos al ayuntamiento de Valencia el
arreglo de dicho parque infantil ubicado en la Plaza de Mossen Sorell así como del entorno de la
totalidad de la plaza creando un lugar seguro y limpio para el esparcimiento y juego de nuestro
hijos, de los vecinos y turistas que vengan a disfrutar de ciudad. 

Esta claro podriamos mostrar videos que lo demuestran.
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Consuelo Ramón:

Es proposa el vot en contra perquè respecte al estado de la zona de jocs infantil donant que
és adequat per al seu ús els seus són homologats i el paviment està de seguretat i compleix totes
les normes de seguretat aplicables. El banç existent de la zona de xichets tenen les dimensions
habitual com són entre un un metre vuitanta i dos metres de llargària. D'esta manera els pares i
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les mares poden seure junts els seus fills i filles en el mateix banc o bé parlar en adults mentre
acompanyen els seus fills o filles, a la zona infantil no hi ha vegetació arbusta ni plantes sense
tractat , respecte a la neteja de la zona, tant   interior de la zona de cos infantil com els seus
voltants, els serveis de gestió sostenible de residus urbans i neteja de l'espai públic, neteja de
manera manual i amb franquès diària. Diumenges i festius inclosos. Pel que fa al solar confrontat
a la zona de jocs infantils delimitat per un mur de bloc de més d'un metre d'altura i que tanca la
línia conforma un espai format i mantingut pel veïnat que crea quan va haver d'abandonar el
espai corona per a la posada en marxa de la U.E. 18. PEPRI Carmen el qual majoritàriament no
és propietat municipal i en cap cas estat donat d'alta al barri. No obstant això tenint un comunicat
desde la delegació que diu en el que diuen no que en el que es refereix el mur s'enviaran a los
técnicos del servicio de mantenimiento para comprobar el estado del citado muro. Como les 
hemos repetido en varias ocasiones, el servicio de mantenimiento realiza una labor constante de
inspección y reparación de los desperfectos en la vía pública, actuando de forma inmediata y
eficaz, siempre que se detecten incidencias que puedan afectar a la seguridad y al uso de las
personas en el espacio público. Asimismo, le recordamos de nuevo que en caso de detectar
deficiencias que ustedes consideren realmente que son peligrosas, lo que deben hacer es
comunicarlo al servicio de forma inmediata para su inspección y reparación. Así, tenemos varios
canales en los que pueden acudir y denunciar o estas incidencias ponerlas en en su conocimiento,
como es el teléfono de reparación de incidencias de 72 horas, que es un 900 721 172, el teléfono
ciento 010, una web de Ocoval que es el mail incidencia@ocoval.es, un registro de entrada y en
la app del Ayuntamiento de Valencia.

Salvador Molina:  Y como he dicho antes, yo creo que lo son dos plazas totalmente 
distintas, me parece la que la que yo estoy hablando y de la que usted me comenta. Respecto al
tema de los vecinos, llevan años quejándose ante el Ayuntamiento por distintos canales sobre el
estado de inseguridad del suelo, de suciedad, de grafitis, de salubridad que hasta la fecha nadie
les ha hecho caso. Por eso nosotros hemos traído a la junta la necesidad del arreglo de esa plaza.
Repito, creo que estamos hablando de dos plazas distintas. Por lo tanto, a no ser que en la última
semana, pues todo lo que usted ha comentado se haya hecho...no entiendo lo que me está
comentando.  

Consuelo Ramón:  ues creo, entiendo que, tal y como lo que he comentado, está claro que P
como se encuentra la plaza y además que pueden presentar estas denuncias y estas incidencias en
las en los medios de comunicación que les he indicado. 

 Frezzi: Votemos: Se rebutcha la moció. 5 votos contra 3

4 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89VOX-2021-000091-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció que presenta el vocal del grup municipal Vox, Salvador Molina Jiménez al Consell de
Districte de Ciutat Vella: Llei de Banderes.

  En base a la Ley 39/1981 de 28 de octubre (conocida como Ley de Banderas) en el
exterior de los edificios públicos junto con la bandera autonómica debe ondear la nacional.
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Dicha Ley, en su articulo tercero, establece que la bandera de España deberá ondear en el
exterior y ocupar el lugar preferente en el interior de todos los edificios y establecimientos de la
Administración central, institucional, autonómica, provincial o insular y municipal del Estado

Las Torres de Serranos y la Lonja de Comercio de Valencia, en sus respectivos edificios,
tienen colocada la bandera autonómica, no así la Bandera Nacional

Por lo expuesto, el grupo municipal VOX propone al pleno de la junta municipal del
distrito para su debate y aprobación si procede,   que se inste al Ayuntamiento de Valencia en
cumplimiento de la citada Ley de Banderas para que coloque en el exterior de la Lonja de
Comercio de Valencia y de Las Torres de Serrano junto a la bandera autonómica la bandera de
España.

Joan Gregori: Les paraules de Salvador el volia felicitar te per utilitzar això tot i que a 
nivell personal per utilitzar el nom correcte de la Llotja és llotja de Comerç  no de la seda. A mi
em fa entendre que estem parlant d'un coneixement de la història adequat i interessant.. El sentit
desfavorable a la moció de l'equip de govern fes ho posant en dubte allò que estableix la Llei 39/
1981 de 28 d'octubre que regula l'ús de la bandera d'Espanya i el de banderes i ensenyes. I en el
seu article 3 i que remarca la llei 8/1984 de 4 de desembre per la qual es regulen els símbols de la
Comunitat Valenciana i la seva utilització en els articles 8 i 10 que diu que la bandera d'Espanya
obre en l'exterior i ocupa el lloc preferent a l'interior de tots els edificis i establiments de
l'administració. És una qüestió d'interpretació. I ara després explicare el perquè, caldria concretar
el que s'entén per edificis i establiments de l'administració. Des del nostre punt de vista per tant
cal entendre aquells que compleixen funcions administratives i representatives del gobern local i
en este sentit els monuments no entrarien en eixa categoria per la qual cosa no cal que per ara cap
bandera. La bandera valenciana que oneja a les Torres de Serrans i a la llotja és davant de tot un
element històric associat a la mateixa naturalesa històrica del monument de la seua creació de la
fortificació. Per tant és a dir fa molts segles i a l'expressió puixança de la ciutat i del Regne de
València en el moment en què foren erigides, en definitiva la llei de banderes no resultaria
d'aplicació als monuments i la presència de bandera autonòmica en alguns d'ells com la Llotja o
les Torres de Serrans responen a raons i arguments culturals simbòlics i patrimonials. Fet i
coneguda la història de la senyera del Regne de València. Esta postura esta validada mitjançant
resolució judicial del 8 de novembre de 2018 per la qual el jutjat contenciós administratiu dóna la
raó a l'Ajuntament de València a no exhibir banderes en monuments com les Torres de Serrans, a
criteri de la corporació i és un criteri que no és nou de este  Govern ja fa molts anys que va seguir
sent governs anteriors el govern de l'Aragó i per això votarem en contra de la moció. 

Salvador Molina:  Los símbolos nacionales bandera, escudo, himno representan a la nación
correspondiente y los estados descentralizados su unidad. La Constitución española, siguiendo a
otras europeas, regula su artículo cuarto, la bandera de España y reconoce naturalmente la
banderas y enseñas propias de las comunidades autónomas, las cuales señalan nítidamente se
utilizarán junto a la bandera de España, en sus edificios públicos y en sus actos oficiales. No
obstante, desde hace algún tiempo en particular, desde hace pocos años, se están produciendo
continuos, inaceptables, actos contrarios a los símbolos nacionales, cuando no verdaderos ultrajes
en sentido penal y de carácter claramente antidemocrático. Un buen número de sentencias
judiciales están anulando las mismas, y en su caso, condenando penalmente a sus autores con una
jurisprudencia acorde con el significado constitucional y democrático de los símbolos nacionales.
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Sobre la necesaria presencia de la bandera de España y con preeminencia en todos los edificios y
establecimientos de todas las administraciones, es muy clara e interesante la sentencia del
Tribunal Supremo 2403 / 2016, de 7 de junio, relativa a la resolución del 14 de diciembre de
2011, de la Junta General de Gipuzkoa, negándose a que la bandera española ondease en sus
edificios, anulando con rotundidad la citada resolución, con la obligatoriedad de colocación de la
bandera de España en edificios públicos. Que reitera la sentencia del Tribunal Supremo de
Justicia del País Vasco 634 /2016 y 1931/2015 del 30 de junio No se trata de una moción que
dependa de lo que aquí se vote. Porque con sus resultados se puede incurrir en un delito al
saltarse la ley de banderas. Esta propuesta tiene registro de entrada en el Ayuntamiento con fecha
25 de octubre y hace un mes y medio, tiempo han tenido los servicios jurídicos para dar razón de 
su fuerza legal. El edificio de la Lonja y las torres de Serrano dependen del Ayuntamiento. Son
edificios, por lo tanto, públicos. En cumplimiento de la Ley 39/ 1981 se debe colocar la bandera
de España junto a la valenciana. Si fuera desestimada esta solicitud, VOX se reserva el derecho
que le asiste de acudir a los tribunales para hacer cumplir esta ley que hace presente la auténtica
identidad de la Comunidad Valenciana como parte consustancial de un país que es España. 

Joan Gregori:  o és una rèplica, és insistir en els arguments que s'han donat. I si acceptemN
i tenint en compte que el que lo decidim ara òbviament, no és definitiu i que poden exercir tots
els drets que considerin oportuns, Un consejo, que s'amplien a totes però totes totes les
dependències municipals. És a dir una de les circumstàncies del projecte municipal l'espai públic,
a les places quedaria molt millor la vostra proposta. La raó de no estan en edificis ha explicat és
de caràcter històric i ens acollim una sentència del jutjat. 

Grezzi: Recordar aquestes són mocions d'impuls no tenen força legal. També és important 
dir ho perquè s'han dit coses que igual no són certes. Passem a votació: 3 vots a favor, 5 vots en
contra

5 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000112-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Moció que presenten els vocals Pablo J. Carreres Gargallo i Iván Escrivá Roig en el seu nom i
en el del grup Popular al Consell de Districte de Ciutat Vella: Cambres APR Ciutat Vella.

Está claro que escuchar y atender, especialmente a los vecinos de Ciutat Vella, no son
cualidades que definan precisamente a nuestro presidente de la Junta de Distrito más
acostumbrado a hacer ideología y proselitismo con su partido que a ocuparse de gestionar los
problemas y responsabilidades que su posición requiere. 

Un enésimo ejemplo de mis palabras lo podemos encontrar en la manera en la que, se
viene gestionando por parte de la concejalía del Sr. Giussepe Grezzi la problemática de los
accesos a Ciutat Vella en vehículos. 

Los cambios de dirección en las calles unido a las obras que se están ejecutando en Plaza
de Brujas, Plaza del Mercado y Plaza de la Reina de manera simultánea, hacen prácticamente
imposible acceder a Ciutat Vella y por tanto, la puesta en marcha de la APR el 1 de diciembre es
ni más ni menos que un absurdo mientras estas obras estén en marcha. 
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En razón de lo expuesto: la prpuesta de acuerdo es que la delegación de movilidad
sostenible paralice la activación de las cámaras de la APR Ciutat Vella norte hasta que se
finalicen las obras de Plaza de Brujas, Plaza Mercado y Plaza de la Reina.

Grezzi: Òbviament les paraules que s'han posat i ara s'han citat se contradiuen en la mostra 
de diàleg que hem fet al moment en el qual hem comptat un poc tot el recorregut que s'ha
desenvolupat per la posada en marxa de les càmeres de APR que vull recordar que no va ser cap
imposició ni pretensió ni cap altra cosa apareguda sino va vindre d'un procés participatiu. Com ha
remarcat ara el veïnat, d'això ha quedat clar, que era una petició ciutadana en el qual lo que
volien és veure com es reduïa el trànsit de pas pel centre històric de la ciutat, com passa en
centenars i centenars de ciutats de tot el món, des de fa dècades i si no s'havia fet fins a l'any
2015. De fet, sols s'ha de passejar pel centre històric per veure com totes les mesures que s'han
fet fins ara, han millorat notablement el barri, en quant a la reducció del trànsit motoritzat
oportunista de pas,   i han fet que finalment d'un barri històric en les característiques de trama
urbana, que té segles i no va ser dissenyada pel vehicle motoritzat, ara sí, ha estat guanyat per la
ciutadania que disfruta del barri caminant, més tranquil amb menys fums amb menys soroll. La
posada en marxa de les càmeres que va fer desenvolupant un procés en el qual s'ha fet un nou
reglament que ha estat molt participat. De fet va ser fa prop d'un any en el qual es va fer una
reunió de la mesa de treball de Ciutat Vella en el qual se va posar en comú el reglament i en el
qual s'hi va acceptar més de dues terceres parts de les al·legacions que van vindre de totes les
entitats. I ací va conformar un reglament des de fa un any, en el qual  se va tindre en compte a
totes les entitats i totes les necessitats i totes les causistiques d'accés al barri, i això ha continuat
fins i encara està en vigor fins avui mateix en el qual s'estan atenent centenars i centenars de
peticions i centenars de propostes per garantir l'accés a totes les persones que ho necessiten de
totes les entitats i associacions i el   reglament que lo contempla tot. Hi ha 30 possibilitats
diferents en el reglament de posada en marxa de les càmeres que garanteixen això. Altra cosa es
el tema de les obres perquè així es mesclen dues coses que són coincidents però res tenen a
veure, perquè s'està parlant de les obres en un entorn molt particular que és l'avinguda Maria
Cristina la Plaça de Bruges en el qual ara mateix les càmeres no estan en funcionament i els
canvis de sentit que se citen en la moció justament han estat posats en marxa per minimitzar les
afeccions a tota l'activitat comercial i l'accés al veïnat. Per fer de manera que quan hi ha obres
pogueren accedir als pàrquings o podran fer la labor de càrrega i descàrrega de repartiment i tot
això i de fet s'ha fet de manera coordinada entre els departaments d'Urbanisme i de mobilitat. I de
fet lo que es va fer fa prop d'un mes i mig ara quan s'ha començat a fer les obres en el carrer
Maria Cristina s'han fet perquè s'ha pogut accedir en néixer entorn ni aleshores no hi ha una
coincidència possible entre obres que com sabem quan se fan generen molèsties perquè és la
natura mateixa de les obres perquè si no no s'hi podrien fer les obres si han de tancar carrer s'han
de fer una nova pavimentació i la posada en marxa de les càmeres que justament el que fan és
reduir el trànsit de pas, el trànsit oportunista de manera que qui necessita accedir hi necessita per
a labors de càrrega i descàrrega, qui vulgui accedir per fer labors comercials, anar a comprar, li
ho va fer més ràpidament i més fàcilment perquè no té un trànsit oportunista que està ocupant
d'eixos carrers i aleshores les càmeres estan en marxa. És un procés que s'ha fet des de fa molt de
temps i ara analitzarem com funciona i treballarem colze en cotxe a la ciutadania per millorar
encara més el procés de gestió de les càmeres. I aleshores per suposat, no les podem acceptar la
moció de paralització. Des de el 1 de desembre han anat efectivament en funcionament i jo crec
que ja estan donant un resultat, que farem una anàlisi ahora després de les primeres setmanes i
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podrem donar també dades sobre el funcionament que va ser molt positiu perquè millorarà encara
més el barri en totes les actuacions a més que estem fent, on invertim per cert molts milions
d'euros per millorar el centre històric.

Iván Escrivá:  Jo crec que s'hi poden fer moltes taules per a veure el tema, però la veritat és
que no s'està fent bé, perquè hi ha moltes queixes. De fet a si mateixa m'acaben de donar una.
Que estan arreplegar amb firmes... el que vostè diu entonces per lo tanto no puc estar conforme.

Grezzi: Després tindrem ocasió de debatre en això document. A més a més del que es
demana és posar més càmeres més amples de la zona de APR, fixa't tu si la gent vol que se posen
càmeres, ampliar les zones han de posar més càmeres. Passem a votació.

Se rebutja la moción 3 a favor y 5 votos contra. 

6 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000112-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Moció que presenten els vocals Pablo J. Carreres Gargallo i Iván Escrivá Roig en el seu nom i
en el del grup Popular al Consell de Distrcte de Ciutat Vella: botelló i vandalisme a Ciutat
Vella.

Desgraciadamente clamar en esta Junta de Distrito por un tema que nos afecta a la vida y a
la salud de todos, viene convirtiéndose en un “clamar en el desierto”, lejos de actuar continúan en
su progresivo maltrato y abandono del corazón de la ciudad condenando a vecinos y
comerciantes al ninguneo absoluto a los problemas que les afectan. 

Prueba de ello es el constante descontrol del botellón, los ruidos suciedad, vandalismo e
inseguridad que como aterradores fantasmas se cuelan en nuestras casas, comercios, oficinas, en
nuestras vidas sin que el Ayuntamiento mueva un dedo a pesar de requerimientos y protestas
desesperadas de nuestros vecinos.

Y lo peor de todo es que se enorgullecen de sus acciones y nos venden falsos éxitos,
cuando la verdad es que la noche de Halloween, por dar un ejemplo, a pesar de vallar algunas
plazas y dotar de una mayor cuantía de efectivos policiales, acabó por concentrar en las calles
vecinas un peculiar desfile fantasmagórico sin control que apenas sirvió para paliar una situación
a la que no saben o no son capaces de dar respuesta. 

En razón de lo expuesto, se acuerda instar a la delegación de Protección ciudadana a
intensificar su presencia en las calles del distrito de Ciutat Vella para atajar la problemática del
botellón.

Miguel Angel Ramirez:  Rechazamos la propuesta de acuerdo, porque todo lo que está
reclamando el Partido Popular ya se está realizando. Además, por parte de la Policía Local se
actúa con proporcionalidad para atajar los problemas de botellón, no sólo en Ciutat Vella , sino
en toda la ciudad. Vale, no se están ahorrando las imágenes que se han visto en otras ciudades en
las que se han producido altercados serias e importantes. Yo creo que es un tema con el que se
avanza en la buena dirección y hay avances porque se está actuando. Por parte de la Policía
Local, se han adoptado medidas que están demostrando su eficacia, como la de carácter
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preventivo y en relación a esta situación. Además, con carácter permanente, preferentemente los
jueves, viernes y sábados de cada semana o vísperas de festivos, se establece un dispositivo de
control de zonas de ocio de toda la ciudad, con objeto de evitar concentraciones. La presencia
policial se ha incrementado en turnos de tarde noche en la zona donde hay más afectación, tanto
de servicio ordinario como de refuerzo de personal operativo. Se está llevando a cabo una
respuesta policial por medio del establecimiento de controles al objeto de velar por el
cumplimiento de estas normas mediante la prevención. Vuelvo a insistir en el tema de la
prevención, la realización de vigilancia de carácter discrecional y la persecución de las
infracciones. El problema del botellón no es un problema aislado ni es exclusiva de Ciuta Vella.
Hay que marcarlo como corresponde, no sólo desde el ámbito de las molestias que puedan
ocasionar. Y es que como vuelvo a decir, es esta otra cuestión que se ha de abordar y que es
cómo afecta a los jóvenes esta práctica, que conlleva la ingesta de altas cantidades de bebidas
alcohólicas y con ello se convierte en un elemento básico de socialización. A lo mejor ahí está el
quid de la cuestión, más allá de las molestias que evidentemente, las ocasionará. La Policía Local
es consciente y sensible ante la situación. Por ello hay que señalar que es importante el esfuerzo
que se realiza   por velar por la convivencia ciudadana y a cumplimiento de las normas, más
específicamente, si cabe, por la situación epidemiológica en la que nos encontramos. Así, por
tanto, y como se ha indicado, se refuerzan las medidas como la presencia preventiva, los
controles y las denuncias a las personas que incurran en infracciones. La Policía Local de
Valencia establece una supervisión con carácter permanente y discrecional en el distrito, son los
efectivos adscritos a esta zona  quienes supervisan de forma constante, con carácter diario. Por
otra parte, hay que considerar el refuerzo que realizan otras unidades centralizadas, como es el
caso de la Unidad de Convivencia y Seguridad. Durante el último periodo se han realizado
numerosas vigilancias con especial atención a los puntos considerados más sensibles. También se
llevan a cabo labores de control con carácter discrecional. La Policía Nacional y la Policía Local
realizan reuniones de coordinación a todos a todos los niveles y la colaboración entre ambos
cuerpos es constante. Dentro de esta colaboración se están efectuando, entre otras actuaciones, de
carácter preventivo y de vigilancia, principalmente con carácter disuasorio. Por otra parte, cabe
señalar la falta de previsión en cuanto a la reposición de agentes de la Policía Local de Valencia
en el periodo comprendido entre los años 2006 y 2015. De tal manera que tras un largo periodo
sin convocar procesos selectivos para la incorporación de nuevos agentes, se lastró durante 10
años el desarrollo del cuerpo de la Policía Local, dejando una plantilla en la que la Edad Media
se había incrementado de forma significativa en un momento que coincide con el adelanto de la
edad de jubilación. Sabido es que los procesos de oposición han de cumplir una serie de
procedimientos que se prolongan en el tiempo hasta su resolución definitiva y tras esto, la
incorporación de efectivos tampoco es inmediata, pues en el caso la Policía Local se ha de pasar
por una serie de requisitos, entre los que se incluyen un periodo de formación de varios meses
hasta su incorporación efectiva en el cuerpo asi los primeros procesos selectivos para la entrada
de nuevos y nuevas policías locales tras el periodo indicado, se producen durante la pasada y
actual legislatura. Ello ha permitido la incorporación de los últimos meses de 30 agentesen s la
oferta de empleo pública de 2016 y 40 de la oferta de empleo público de 2017, y en la actualidad
están en su última fase de la oposición correspondiente a la oferta de empleo público de 2018,
por la que se incorporarán el próximo año, 181 agentes a los que hay que añadir cincuenta y tres
agentes nuevos del turno de movilidad que se han incorporado hace escasos días, lo que supondrá
un total de 234 policías nuevos en la plantilla. Yo creo que es una cifra más que significativa. A
ello hay que añadir la oferta de empleo público de 2019, que permitirá incrementar aún más el
número de efectivos. En este marco cabe señalar que la policía de proximidad es uno de los ejes
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prioritarios de actuación para la Delegación de la Protección Ciudadana. Continuamente se
analizan las demandas ciudadanas para una eficiente distribución de los efectivos y adecuar los
recursos a las necesidades. Al fin y al cabo, es una realidad impepinable que si se mermó durante
pasadas legislaturas, cuando gobernaba el Partido Popular, se mermó el empleo público
municipal y evidentemente la Policía Local no es una excepción. Yo lo siento si hay que dar una
imagen de Ciutat Vella que no corresponde con la realidad. Es un tema grave. No vamos a
ignorarlo ni vamos a despreciarlo y vamos a decir que no existe, pero se está trabajando en esa
línea. Decir lo contrario, me parece que es faltar a la realidad. 

Ivan Escrivá:  Tú me estas reconeguem que falta gent.  El que vinc a dir que s'estan fent
coses però no són insuficients. Ahir al carrer Garrigues va haver-hi un delicte de sang . Vostè que
està dient que sí, o bé que estem fent i que és un problema. M'està reconeixent que tenim un
problema i yo lo que estoy dient en la moció és que volem que se fiquem més efectius.  

Miguel Angel: A ver, lo que es irrefutable es que evidentemente es una cuestión de 
prevención y es una cuestión de efectivos y no quiero retrotraerme a la época de Rita Barberá,
donde hace 25 años la ciudad entera de Valencia, era un gran botellón, pan y circo, a lo mejor
formaba parte de la de lo que era el gobierno municipal de aquella época de infausto recuerdo.
No sé, pero era pan y circo. El botellón estaba extendido por toda la ciudad. Evidentemente las
cifras están ahí, pero no las digamos de manera sesgada. Todo proceso de empleo público
necesita sus plazos y evidentemente los cuerpos y fuerzas de seguridad necesitan unos requisitos
muy específicos.   A la oposición le interesa realzar un problema de botellón que se está
menguando y se está atajando. También es proverbial el poco apego que le tiene el Partido
Popular al empleo público. Pero en fin, eso es harina de otro costal.  

Grezzi. Se rebutcha la mocio, 5 vots contra 3.

7 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000112-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció que presenten els vocals Pablo J. Carreres Gargallo i Iván Escrivá Roig en el seu nom i
en el del grup Popular al Consell de Districte de Ciutat Vella: elements patrimonials.

 

Desde que nace en 2007, la Asociación Hispania Nostra se encarga de listar aquellos
elementos de nuestro patrimonio que se encuentran en peligro de desaparición. En este sentido
cualquier elemento que tenga un  valor patrimonial civil, religioso, industrial o militar  puede
formar parte de él de esa lista elaborada gracias a los avisos vecinales y el criterio de un comité
científico que establece la urgencia y riesgos de cada elemento presente en la lista. 

En la Comunitat Valenciana figuran más de sesenta monumentos en riesgo de
desaparecer por la falta de mantenimiento, 36 de ellos en la provincia de Valencia y hasta 14 de
los mismos se encuentran en la ciudad de Valencia. 
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Concretamente de estos 14 encontramos dos en Ciutat Vella, las caballerizas del Palacio de
Escrivá y la Campana de San Jaume de la Catedral de Valencia, ambos patrimonios en serio
riesgo de desaparecer y que precisan del compromiso de las instituciones para su conservación y
pervivencia. 

En razón de lo expuesto nuestra propuesta de acuerdo es instar al consistorio a
comprometerse y velar por el patrimonio presente en Ciutat Vella que se encuentra en situación
de riesgo, incluyendo estos dos elementos patrimoniales citados en la moción, informando
además a esta Junta de Distrito de las acciones que semestralmente se fueran desarrollando a tal
efecto.

Joan Gregory:    És famós i conegut el paper que fa des de fa molts anys l'associació
Hispania Nostra,   de recordar a les autoritats, la integritat del patrimoni i especialment molt
específicament d'una llista roja sobre el patrimoni en perill. Jo personalment conec a la seua
Presidenta i a la delegada de la Comunitat Valenciana Raquel Alvarez, i són persones que
mereixen la màxima confiança i més el seu comitè d'experts que són les que argumenten la
perillositat en què es troba el patrimoni i això fa que la reflexió que fet que és patrimoni que
estan declarades BIC, el palau Escrivà, Cavalleries estant sotmeses al seu entorn BIC, com la
mateixa campana Sant Jaume que com tots sabem, és la segona campana més important del
Micalet. Tots  són BIC están afectats per la Llei del Patrimoni Cultural Valencià del 1998 . Fer
nos càrrec d'eixa circumstància i no dubtant de l'opinió d'eixa llista impulsada per Hispania
Nostra, farem una resposta favorable a la moció El compromís del consistori amb la protecció del
patrimoni no sols a Ciutat Vella sinó en tot el terme municipal de València, ha de ser ferm sense
excloure per això la responsabilitat que competeix als propietaris de tot de verlar per la seua
salvaguarda i conservació. Que com he dit ,es replega en les vies esmentades concretament els
articles 18 i 31 de la Llei de Patrimoni Cultural Valencià vigent ,que és la que té l'aplicació més
immediata sobre la preservació del patrimoni. Però resulta que estos dos elements no són de
titularitat municipal. A més tractantse de béns protegits, la responsabilitat de ser els titulars és
més que evident ve regulada en les normes. En este sentit els mecanismes que té l'Ajuntament per
fer complir d'aquesta responsabilitat de manteniment i conservació, és dels propietaris i per tant
la responsabilitat de l'Ajuntament en cas que no es complísca, són d'obligat compliment des del
Servei de disciplina urbanística mitjançant obres d'execució, el procediment de multes,
execucions subsidiàries i aquells altres mecanismes de què disposa l'Administració. 

Iván:  Jo volia dir també que gràcies a una moció,   Santa Catalina també es fera una
intervenció que va fer per part de l'Ajuntament  La nostra intenció és velar per el patrimoni de la
ciutat. I més encara per al nostre barri.

Se aprueba per unanimitat la moció.

8 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2021-000339-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Pregunta que formula el vocal del grup Ciutadans, Mike Sansaloni Gascón al Consell de
Districte de Ciutat Vella: jardins biblioteca carrer hospital i MUVIM.

RAFAEL PARDO GABALDON - REGIDOR/A - PLÉ MUNICIPAL



SESSIÓ ORDINÀRIA DE 13 DE DESEMBRE DE 2021 19

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL
CIUDADANOS  JOSÉ MANUEL MORA, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA. 

 

Los Jardines de la Biblioteca de la calle Hospital y el MUVIM tienen un estado de
limpieza y mantenimiento muy mejorable.

No hay derecho a que estén es estas condiciones y es una pena que no se cuiden como toca
nuestros jardines.

 

PREGUNTA:

¿Se tiene previsto incrementar los recursos destinados al cuidado y mantenimiento de los
jardines de la Biblioteca y el MUVIM?

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL
CIUDADANOS JOSÉ MANUEL MORA, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA.

 

Los Jardines de la Biblioteca de la calle Hospital y el MUVIM tienen un estado de
limpieza y mantenimiento muy mejorable. 

No hay derecho a que estén es estas condiciones y es una pena que no se cuiden como
toca nuestros jardines.

 

PREGUNTA:

 

¿Se tiene previsto incrementar los recursos destinados al cuidado y mantenimiento de los
jardines de la Biblioteca y el MUVIM? 
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La neteja de les unitats enjardinades referenciades s'efectua diàriament a primeres hores del
matí. Si bé la presència de nombroses persones sense sostre, i usos i comportaments inadequats,
fa que a última hora de la vesprada l'acumulació de fems i situacions antihigièniques siga en
alguns punts una constant. 

En este sentit, es retiren mobles i objectes de persones sense sostre, activant el protocol
amb la col·laboració de Policia Local i Servicis Socials, habilitat a tal efecte.

Pel que fa al manteniment de la vegetació i el seu estat, no pot considerar-se ni d'abandó ni
de deixadesa; les labors de jardineria precises es realitzen en funció de les necessitats
agronòmiques, estant prevista una reposició vegetal per a finals d'hivern-primavera de 2022, a fi
d'esmenar les faltes sobretot arbustives i herbàcies provocades per la conducció indeguda de
gossos (malgrat disposar d'una zona exclusiva per a ells), així com per calcigaments, etc. En
qualsevol cas, tal com s'aprecia en les fotografies, l'estat general és acceptablement bo, malgrat
l'indicat amb anterioritat.

D’altra banda, els episodis de botellot dels diumenges i festius són atesos per les brigades
de neteja de botellot del servici de Gestió Sostenible de Residus Urbans i Neteja de l’Espai
Públic, agranant i aigualejant els orins i altres taques. 

A més, s’actua netejant pintades i grafitis de paviments i paraments que no estiguen
protegits com a Patrimoni Històric, casos en els quals és el servici municipal de Patrimoni
Històric qui realitza les actuacions d’eliminació de pintades. 

No es preveu que s’haja d’incrementar este servici per al futur, però si augmentara esta
necessitat de neteja, s’atendrà reorganitzant els servicis, com no podria ser d’altra manera.
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9 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2021-000339-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Pregunta que formula el vocal del grup Ciutadans, Mike Sansaloni Gascón, al Consell de
Districte de Ciutat Vella: Usos dels baixos de Aumsa.

RAFAEL PARDO GABALDON - REGIDOR/A - PLÉ MUNICIPAL
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PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPALCIUDADANOS
MIKE SANSALONI, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL, A LA JUNTA
MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA.

 

La sociedad municipal Aumsa tiene en las calles Angelicot, 1; Maldonado, 16; del Bany, 7,
Viana, 18 y en Recaredo distintos bajos comerciales cerrados desde hace tiempo sin darles una
salida para comercios u otros fines. Es cierto, que en el último consejo de administración se
aprobaron las bases para alquilar bajos a colectivos del III sector pero, justamente, en este ámbito
del barrio de Velluters, del centro histórico, la crisis sanitaria ha originado mayores perjuicios.

 

Por todo ello planteo la siguiente pregunta al consejo:

1.- ¿Cuál es el motivo de que estén cerrados los bajos de propiedad de Aumsa durante tantos
a ñ o s ?
2.- ¿Aumsa ha ofrecido a entidades o colectivos la posibilidad de abrir en esos espacios sus
s e d e s ?
3. ¿Tiene previsto Aumsa poner en alquiler esos bajos a particulares para abrirlos como
comercios?

4.- ¿Qué previsiones tiene la presidencia de Aumsa con estos bajos?.
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RESPUESTA:

SANDRA GOMEZ LOPEZ - PRESIDENTA - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT I
RENOVACIÓ URBANA, HABITATGE I MOBILITAT

RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO CIUDADANOS
AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL CIUTAT VELLA

1.- Todos los locales libres se ofertan el página web de AUMSA, y pueden ser alquilados
por cualquier particular, empresa, organismo o administración pública.

2.- Si. De hecho, en el Consejo de Administración de AUMSA, en el que su grupo está
presente, se ha dado cuenta de las medidas adoptades en ese sentido, y de la suscripción de
diversos contratos.

3.- Les remitimos de nuevo a consultar los acuerdos del Consejo.

4.- AUMSA trabaja en dar salida a todos los bajos disponibles, promoviendo su alquiler
por particulares o comercios, al Ayuntamiento de Valencia u otras entidades públicas.

10 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2021-000339-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Pregunta que formula Mike Sansaloni Gascón, com a vocal del grup Ciutadans, al Consell de
Districte de Ciutat Vella: Contenidors al carrer Pascual i Genís amb Correus.

RAFAEL PARDO GABALDON - REGIDOR/A - PLÉ MUNICIPAL

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL
CIUDADANOS  JOSÉ MANUEL MORA, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA. 

 

Los contenedores en calle Correos que están enfrente del banco SANTANDER (antes en la
esquina de Pascual i Genís con Correos), se cambiaron de ubicación no hace demasiado tiempo.

En la esquina donde estaban no molestaban a nadie, pero en la actual ubicación generan
molestias a los peatones que acceden o salen del edificio en el número 13 y del propio Banco
Santander.

PREGUNTA

¿La actual ubicación es definitiva?

¿Se están estudiando otras ubicaciones como podría ser la esquina con C/ Pérez Pujol?
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RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL
CIUDADANOS JOSÉ MANUEL MORA, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA.

 

Los contenedores en calle Correos que están enfrente del banco SANTANDER (antes en
la esquina de Pascual i Genís con Correos), se cambiaron de ubicación no hace demasiado
tiempo. 

En la esquina donde estaban no molestaban a nadie, pero en la actual ubicación
generan molestias a los peatones que acceden o salen del edificio en el número 13 y del propio
Banco Santander.

 

PREGUNTA 

 

¿La actual ubicación es definitiva? 

En principi, i excepte que es trobe una ubicació alternativa més adequada, en cas que es
produïra una eventual reconfiguració de l’espai públic, esta ubicació aprovada per la inspecció
municipal en 2020 és la definitiva. 

¿Se están estudiando otras ubicaciones como podría ser la esquina con C/ Pérez Pujol?

L’alternativa d’ubicar l’illa de reciclatge al carrer Pérez Pujol, en concret entre els números
4 i 8, va ser objecte d’estudi i valoració en l’any 2020 per part del personal tècnic del servici de
Gestió Sostenible de Residus Urbans abans de decidir la seua ubicació actual. Esta alternativa va
ser tècnicament desestimada per la interferència que suposava amb les terrasses comercials,
l’aparcament de motos i l’aparcament de vehicles oficials de Correus.

11 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
INTERVENCIONS VEINALS

Espai de Lliure Aprenentatge El Punt ****** Sol.licitar la modificació i ampliació de
l'APR Ciuta Vella Nord per tal que el carrer de la nostra ssociació (C/ Garcilaso) i adjacentes
siguen inclosos i així facilitar l'assistència d'associades a les activitat de l'associació. 
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Grezzi:Vull comentar que tenim accés a la calle Garcilaso i en el seu entorn des de la
carrer roteros que allí està garantit i ahí no hi ha càmera i no hi ha control i tenim un accés
garantit. 

S'ha determinat un número de matrícules en este cas de Santa Teresa en un diàleg que s'ha
tingut entre els tècnics la presidenta i l'AMPA molt continuat per veure qui eren les seues
necessitats, l'AMPA Santa Teresa el col·legi Santa Teresa té 35 autoritzacions mensuals. Altres
associacions tenen 10, según el reglament.  

 Prenem nota això està en alerta i se traslladarà a servei de mobilitat per a l'anàlisi i després
es convocarem a una reunió de la Junta de Districte de Ciutat Vella de veure on podem abordar
totes les qüestions que esteu plantejat.  

****** Exposició de la situació en que hem quedat alguna veïns de Ciuat Vella com a
consequencia de l'aplicació de l'APR (que está molt bé). Reiterar pues esa necesidad de que
determinadas calles que nos hemos quedado fuera y mi vecino hablaba de ciertas calles,  o que
están las limítrofes, carrer Corona , Boix, que bien es que nosotros todos somos vecinos y ha
quedado un barrio fragmentado, que es verdad que hay que reducir el tráfico, pero es que hay que
reducir el tráfico de los de fuera.  Y luego el tema de las plazas de garaje, de las plazas de 
aparcamiento, que es muy difícil. Poner en marcha con urgencia esa mesa de trabajo.

Grezzi: S'hi va incloure en el punt final la possibilitat d'autoritzar els accessos que haguera
una certa elasticitat per garantir determinats drets, per exemple en el cas de Santa Teresa. Ara si
hem d'ampliar més, hem de parlar i anem a veure com ho podem fer ho. 

AFA CAEIP Santa Teresa ****** petició avalada pels residents de l'àrea de Ciutat Vella
demanat una taula per parlar dels criteris  d'accés i l'accessibiltat al centre escolar.

Grezzi: S'abordarà en una Mesa de Ciutat Vella. Quan abans millor.

Albarca, hostelería de Ciutat Vella Cámaras APR Ciutat Vella. Recogida de******.   
residuos APR . Limpieza del distrito.  

Grezzi: crec que no està. Ens quedem sense escoltar la seua petició sí de pes es connecta.

AFA CAEIP Santa Teresa ******  La direcció va accedir a tramitar passades perquè no hi
havia més remei. 35 passes mensuals per a una escola son clarament insuficients

Grezzi: No ho podem canviar al gust de qui siga però estem disposats a analitzar ho i si se
pot millorar però ara el reglament ha de funcionar. I ho hem de complir. Si els 35 autoritzacions
no son suficients s'ampliaran. Es demana certa comprensió en el fet de que lo millor és complir
els reglaments.  

******Assoc de Comerciants Centre historic:   Yo creo que hemos de despacio, o sea,
analizando todo y corrigiendo las situaciones, antes de empezar a ampliar más calles, sobre todo
en el entorno comercial Nuevo sistema de recogida de residuos y trastis viejos en la calle.  . 
También tenemos quejas con respecto a que hay muchísimos graffitis Cámaras de vigilancia.. 
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Veí Ciutat Vella : Mi  calle ha quedado excluida de APR y mi intervención es  para dar
apoyo a la petición escrita que se ha presentado hoy Vertidos y recogida residuos alrededeores .
de la plaza redonda.C /Jofrens con C/Pescaderia. 

******Amics del Carme: La poca eficiència del Servei de Ocoval. Revisar el paviment del
carrer Concordia. Paviment C/Santa Teresa, C/Viana, plaça de les Escoles Pies número 17 cantó
amb el carrer Balmes. Destrossa de l'antiga farmàcia al carrer Sant Ferran.  La necessitat d'activar 
la Comissió Mixta de Patrimoni que preveu el Pla Especial de Protecció de Ciutat Vella. 
Informació sobre el Centre d'Atenció Primària . Actuacions s'han fet des de la Junta de Districte
per a minimitzar els sorolls que s'estan fent en les obres de l'entorn de la plaça del Mercat, de la
plaça de Bruges i els carrers dels voltants. Petició de la necessitat d'un pas de zebra, desde la
Casa Museu Benlliure fins a les parets de Serrans. Situació rehabilitació  pàrquing municipal de
Parcent.   

 Grezzi: El tema del pàrquing de Parcent Juan de Vilagrassa s'ha fet públic fa un par de
setmanes, que ha començat la licitació de la redacció del projecte de rehabilitació que inclou la
rehabilitació integral del pàrquing, la connexió del pàrquing del centre històric Mercat Central i
la rehabilitació també del jardí en la superfície que a més a més ha de rehabilitar i que provocava
moltes filtracions al pàrquing subterrani i que ha provocat el seu deteriorament .  En el tema del 
centre de salut és un tema que preocupa molt i ho he traslladat ja moltes vegades a les autoritats
encarregades a nivell autonòmic i també als companys regidors i regidores municipals.  No se ha 
trobat local o solar municipal. Trasladerem la resta de questions .

****** Tema de los bucles. Si existe alguna alguna solicitud de cámaras de vigilancia
nocturna por el incremento de la inseguridad que se produce últimamente.

 Grezzi: Bucles ja veurem com funciona l'APR. El tema de les càmeres de seguretat les
haurem de traslladar al regidor competent que és el de seguretat ciutadana 

 Amics de Velluters: Necessitem la taula de diàleg que se'ns va prometre fa més d'un any.
No hi ha manera de que se convoque i volíem una data. Convocatoria dels grups de treball. Parc
de Parcent. Guillem Sorolla no estiga dins de l'APR Ciutat Vella.

Grezzi:  Com que no depèn de mi perquè depèn que vulgui participar a les altres les 
convocarà i creuaren agendes i es compromet a que tots se comprometen a la reunió per a poder
la fer en el mes de gener. Rehabilitarem el jardí.

******  Tala de árboles, melias de la Plaza del Mercado. Ocupación del espacio público
con mesas y sillas.  Solicito para el siguiente pleno, que informe del plan de inspección y cuántas
sanciones se han impuesto.

****** Vecino Ciutat Vella  Tras la reunión, mis dos propuestas culturales ni tan siquiera: 
se debatieron. Persecución ideológica.   Fascismo. Perseguir al que piensa distinto. La voz la
deben de tener los vecinos. Si las rechazan quiero que me las motiven. Puede ser delitos por
temas ideológicos. Todos debemos de tener cabida. Tiene que respetarse la pluralidad y
diversidad y derecho a ser distinto. Niegan mi libertad. Respete mi palabra. Mi libertad esta por
encima de sus opiniones personales.  
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Grezzi : Este govern  està a favor de la vida i en contra de la tortura i este govern considera
que la tortura i el maltrat animal no és cultura.  No té la paraula. ¿M'estàs amenaçant? que queda
gravat. No estic paralant de vosté. No cal que amenace. No s'alce  I és un plantejament polític de
govern. No farem activitats que torturen o maten animals, fins a que governem.

Vecina:  Las matriculas ya estan registradas en el ayuntamiento, no se tienen que sancionar
por circular por ciertas vias. No nos dejan opinra. Las basuras, las policía... garaje en Embajador
Vich, tenemos muchas molestias . Estoy al margen de cuartiones polítcas  y lo que ocurre es que 
aquí no puedo vivir. 

Grezzi. Ja ha intervingut i ha opinat.

Toni   APR, es la medida más sería y más definitiva que se va a hacer para contener el :
trànsito rodado, es un porceso, no se va acabar ya hay Me gustaría llevarme un compromiso si es  
posible porque lo tengo comunicarà mucha gente y si es posible que antes de la Navidad.

Grezzi  Anem a veure si ho podem fer en gener, no és res que tornem de les vacances  : 

Veina  ******Els reglamnet són perfectament revisable si tenen incongruències i generen
discriminacions i generen descontent. Accés a C/ Bolsería .

12 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
PRECS I PREGUNTES

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 21,30 h,
extendiéndose la presente acta, que firma conmigo la Presidencia, de todo lo cual como
Secretaria doy fe.

EL PRESIDENT                                                           LA SECRETARIA

  


